



宮城 寛諄

不祥事の対処を問う

答 複数職員での確認・進捗管理を徹底したい

問 ここ数年、幾度も不祥事が発生している。見落とし、人事異動、そして、分かっていながら放つておいた事例まで出てきた。どう対処するか。

副町長 事務処理における重要事項の認識不足や報告、連絡、相談及び上司の業務進捗管理が不十分であったことにより、発生した。今後は複数職員での確認、確認方法の見直し、報告、連絡、相談及び進捗管理を徹底していく。公務員としての自覚と責任感を持って職務に専念できるよう意識改革を図る。

問 これまでも、不祥事が起こるたびにそう答弁しているが、なぜ、できていないか。意識改革云々言っているが、職員に公務員としての自覚と責任感の意識がないのか、そうではないと思う。仲間同士、上司に相談できる、そのような職場になっているか。

総務部長 話しやすい雰囲気が出来ていると感じていたが、ミスが起きている。風通しの良い職場づくりに取り組みたい。



こんな質問もしました

- 過労死ラインを越える小中学校の残業を問う
- 豚熱(豚コレラ)への町の対応を問う
- 南部広域の交通基本計画を問う



大城 勇太

那覇空港の愛称を『飛び安里空港』へ

答 非常に嬉しい事だ。町と議会の二人三脚で要請したいと考えています

問 飛び安里研究会より那覇空港の愛称を「飛び安里空港」にと町長へ要請があったがどのように考えるか。

町長 町の総意として要請することが重要と考える。



幼小中学校の制服のリユースについて

問 制服のリユースは去年でも341件とかなり多い。現在も200件余りの予約がある。全国では名前の刺繡が原因で事件等も起きている。刺繡の名前を廃止して、名札等にできないか。

教育長 刺繡にするか、名札にするかは校長会を通して意見を確認していきたいと思う。

問 もっとリユースの呼びかけができるないか。

町長 HPや広報等に載せ、協力をお願いする。

本町小中学校の運動場への苦情は

問 本町小中学校の運動場の球技で苦情はないか。また、運動場砂について周辺住民からの苦情はないか。防砂ネットやスプリンクラー等で対策ができないか。

教育長 球技で騒音や飛球に対する苦情がある。強風時に砂の飛散についての苦情がある。防砂ネットやスプリンクラーについても可能か検討していく。

QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。